

## Auf der Gath wird von Grund auf saniert

**STRASSENBAU** Neuer Entwurf sieht kompletten Neuaufbau der Straße vor. Entwurf wird Bürgern zeitnah vorgestellt.

**Strümp.** Nach dem Ergebnis der ersten Untergrundprüfung hatte der Fachbereich Straßen angenommen, die Straße Auf der Gath in Strümp könne kostengünstig saniert werden. Ein Irrtum. Bei genauerem Hinschauen erwies sich, dass der Straßen- aufbau nicht wie erwartet war. Differenzierte und groß- flächigere Bodenuntersuchungen folgten und offen- barten, dass die Gath zwi- schen Strümp Berg und

Bergfeld von Grund auf saniert werden muss.

Der „sandig-schluffige“ Untergrund mache einen 50 Zentimeter tiefen Ausbau und anschließenden Wieder- aufbau der Straße auf 2400 Quadratmetern Fläche notwendig, teilte Matthias Unzeitig am Donnerstag- abend im Bau- und Umwelt- ausschuss mit, „damit die Straße nicht schwimmen geht“. Wegen der tiefen Ein- griffe ins Straßenprofil müsse

auch der Gehweg erneuert werden, die westliche Seite soll verbreitert werden, eben- so die Einmündung des Rad- und Fußwegs auf die Straße Bergfeld. In einem Rutsch will man eine neue Straßenbe- leuchtung installieren. Unter dem westlichen Bürgersteig zwischen Camesallee und Wendehammer wird die Wasserleitung saniert, auf der östlichen Straßenseite mög- licherweise die Gasleitung aus- getauscht. Mit 450 000 Euro kalkuliert die Stadt die Kosten der Straßensanierung.

Zügig soll der Entwurf den Bürgern vorgestellt und deren Anregungen im Ausschuss

beraten werden. Matthias Unzeitig hofft, dass die Sanie- rung in der zweiten Jahres- hälfte beginnen kann. v/o

### ■ AUF DER GATH

**SANIERUNG** Die Kosten der Sanierung werden anteilig auf die Anwohner umgelegt. Die Kalkulation:

**GEHWEG** 75 000 Euro, davon 70 Prozent beitragsfähig

**STRASSE** 375 000 Euro, davon 70 Prozent beitragsfähig

**LICHT** 25 000 Euro, davon 50 Prozent beitragsfähig